



JESUS HÉCTOR MUÑOZ ESCOBAR



AMLO ANUNCIA INCREMENTOS SALARIALES A MAESTROS



Muy buenas noticias dio el presidente Andrés Manuel López Obrador a los maestros de México pues anunció un aumento de 8.2% al salario del magisterio y trabajadores del sector educativo, en el marco del Día del Maestro. López Obrador precisó que este aumento significará adicionar 42 mil millones de pesos extras al presupuesto destinado al sector educativo. También señaló que el salario mínimo de los maestros será de 16 mil pesos mensuales, conforme al promedio que tienen los trabajadores inscritos en el Seguro Social. Pero por si esto no fuera suficiente, el primer mandatario ofreció una comida para los representantes de este sector en Palacio Nacional donde convivió y recibió el respaldo del magisterio.

RICARDO MONREAL INSISTE EN EXIGIR PISO PAREJO PARA ASPIRANTES DE MORENA



Conforme se acerca el tiempo para definir al candidato presidencial de Morena, las definiciones son cada vez más claras, tal es el caso de **Ricardo Monreal**, coordinador de Morena en el Senado quien ya aclaró que será dentro de su partido donde busque cristalizar sus aspiraciones y por ello no pierde oportunidad para pedir reglas claras. Ahora, en una entrevista para un medio de circulación nacional coincidió con las exigencias de Marcelo Ebrard, sobre la necesidad de establecer las bases del proceso interno para elegir al candidato o candidata presidencial de Morena, pues consideró que se debe de cuidar la limpieza y transparencia del proceso interno. Y es que **Monreal** reclamó que algunos gobernadores y presidentes municipales de Morena están apoyando de manera descarada a una de las llamadas "corcholatas". En este sentido, el senador señaló que estos no ofrecen un piso parejo para todos los aspirantes presidenciales del movimiento. El senador Monreal acusó que, por ejemplo, los gobernadores de Oaxaca, Baja California, Veracruz, Puebla e Hidalgo son algunos de los casos de los gobiernos estatales que han decidido empezar a emplear sus estructuras políticas para apoyar las aspiraciones de una sola "corcholata".

IGNACIO MIER PROMETE CONSULTA POPULAR PARA REFORMA AL PODER JUDICIAL



El presidente de la Junta de Coordinación Política en la Cámara de Diputados, **Ignacio Mier** ya está trabajando para poder sacar adelante la reforma al Poder Judicial que propondrá el presidente y por ello por lo pronto propondrá una consulta popular para que el pueblo de México decida si los 11 ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación deben ser electos por el voto directo. De visita en Puebla, Ignacio Mier Velazco explicó que la ruta sería para que la consulta popular se lleve a cabo en agosto de 2024, pasado el proceso electoral. Sin embargo, cabe mencionar que la ley establece que las reformas constitucionales, como sería en este caso, no pueden ser sujetas a consulta popular. Estaremos atentos.

CLAUDIA SHEINBAUM ADELANTA EN ENCUESTAS A LOS ASPIRANTES PRESIDENCIALES DE MORENA



La jefa de Gobierno, **Claudia Sheinbaum** sigue creciendo en las encuestas y todo parece indicar que en la contienda interna por la candidatura de Morena a la Presidencia en 2024, Claudia Sheinbaum se perfila para continuar con el proyecto de Andrés Manuel López Obrador. Y es que según la última encuesta nacional de El Financiero, realizada con la opinión ciudadana, señaló que la preferencia de voto se inclina a Sheinbaum, quien tiene un 44 por ciento de opinión favorable. Si los encuestados seleccionaran al candidato de Morena al corte del pasado 11



de abril, los resultados serían: **Claudia Sheinbaum**: 32 por ciento de la intención de voto. **Marcelo Ebrard**: 21 por ciento. **Adán Augusto López**: 15 por ciento y **Ricardo Monreal**: 7 por ciento. Mientras que según la encuesta de Mitofsky asegura que Morena sería el partido por el que la mayoría votaría si hoy fueran las elecciones con un 36% . El 13.5% lo haría por el PAN, el 12.1% por el PRI y el 5.2% por Movimiento Ciudadano; mientras que por el PRD votarían el 2.8%, por el Partido Verde Ecologista de México (PVEM) el 1.1%, y 0.9% por el Partido del Trabajo (PT). En lo que respecta a la contienda al interior de Morena, la encuesta posiciona a **Sheinbaum** como la preferida por los consultados para asumir la candidatura del partido con amplias posibilidades frente a otras “corcholatas”. ¿A quién prefiere como candidato(a) por Morena para la Presidencia en 2024?, se preguntó a los encuestados, de los que el 29.5% señaló que prefiere a Sheinbaum; el 22% al canciller Marcelo Ebrard; el 17.1% al secretario de Gobernación (Segob), Adán Augusto; el 5.7% al coordinador de los senadores de Morena, Ricardo Monreal y el 5.3% al senador, Gerardo Fernández Noroña.

.MIGUEL ÁNGEL MANCERA CLAUSURA TRABAJOS DE 10 POR MÉXICO



Miguel Ángel Mancera, coordinador del PRD en el Senado, tuvo un intenso pero satisfactorio fin de semana pues el sábado celebró el cuarto aniversario de 10 por México y clausuró la séptima generación del taller legislativo en las instalaciones del Senado de la República. El evento fue encabezado por el Presidente de la Junta de Coordinación Política, Ricardo Monreal Ávila, y Mancera Espinosa, quien recordó que hasta ahora se han realizado 5 capítulos del programa en las entidades federativas, donde han participado más de mil 350 estudiantes que han llevado a cabo casi 300 trabajos legislativos. El senador Mancera enfatizó que, solo fomentando el debate informado, la pluralidad y la tolerancia es como “consolidamos el sistema democrático del país”. Asimismo, insistió en que los temas abordados durante las clases fueron acerca de temas tan diversos como protección a la vida y seguridad de los niños; violencia laboral y docente a partir de un programa para atender, sancionar y erradicar la violencia; la orientación de la educación en el país; migración; protección a las MiPyMes; gestación subrogada; salud mental; protección animal; inversión al reciclaje; subsidio a precios de productos de la canasta básica; así como conservación de los pueblos mágicos, entre otros.

VICTOR FUENTES GESTIONARÁ APOYOS PARA MEJORA EN ESCUELAS DE NUEVO LEÓN



El senador por Nuevo León, **Víctor Fuentes** es, sin duda, uno de los legisladores más activos y ocupado para beneficiar a los habitantes de su estado, en esta ocasión el senador del PAN se comprometió ante profesores de Nuevo León a exigir, desde la Cámara de Senadores, que el Gobierno del estado priorice el gasto para la infraestructura de las escuelas en la entidad. Eso sí el legislador aprovechó para celebrar con al menos 200 profesores de Nuevo León, el Día del Maestro, en medio de música, baile y regalos.

SERGIO CÉSPEDES ACTIVO RECORRIENDO SU ESTADO



Muy ocupado estuvo el gobernador de Puebla, **Sergio Salomón Céspedes** en los últimos días Hoy pues además de encabezar la celebración del Día del Maestro donde entregó mil 699 condecoraciones y medallas a profesores poblanos que han dedicado 30 y 40 años al servicio docente. El fin de semana el mandatario también tuvo actividades y en gira de trabajo por Piaxtla, inauguró una nueva sucursal del Banco de Bienestar. También entregó apoyos para el bienestar de las familias poblanas e inauguró la rehabilitación

del Parque Municipal.

HÉCTOR MELESIO CUÉN OJEDA ENCABEZA REUNIÓN CON MÁS DE 5 MIL MILITANTES DE LA ZONA CENTRO DE SINALOA



De cara al proceso electoral del 2024 el Partido Sinaloense (PAS) que preside **Héctor Melesio Cuén Ojeda** ya se prepara para obtener buenos resultados y trabaja en unidad en los 20 municipios que forman parte de la estructura del partido. Por **ello Héctor Melesio Cuén Ojeda** sostuvo el fin de semana una reunión de trabajo con las y los militantes del PAS de la zona centro de Sinaloa. Acompañado de **Víctor Antonio Corrales Burgueño**, **Angélica Díaz de Cuén**, los diputadas de la 64 Legislatura, los presidentes de los CDM y los presidentes de subcomités y encargados de secciones zona Centro, **Cuén Ojeda** indicó que en el PAS hay una planeación estratégica clara para llegar al 2024 y competir fuerte con candidatos de su partido. De paso el sinaloense refrendó el respaldo del PAS a **Adán Augusto López Hernández** para la candidatura presidencial de Morena. “Hace mucho tiempo lo decidimos, traemos el proyecto nacional de apoyo a **Adán Augusto López Hernández** donde ya ocupa el primer lugar en las preferencias en el Estado gracias al trabajo de todas y todos ustedes como ciudadanos”, expresó. Cabe mencionar que el próximo fin de semana estarán de gira en Petatlán, que es la



región de Guasave, Sinaloa de Leyva, Angostura, Salvador Alvarado, reiterando el compromiso y apoyo al movimiento “Ahora es Adan Augusto”.

FALLECE EN MAZATLÁN DOÑA CUCA FONSECA VDA. DE CARDENAS



A los 92 años, en Mazatlán, Sinaloa falleció la famosa guasavense **María del Refugio Fonseca Angulo** quien trascendió en el arte gastronómico por sus recetas de cocina publicando un libro muy vendido en México y en el extranjero. También fue reconocida como una mujer ejemplar, muy respetada en la sociedad y formadora de una gran familia con hijos sobresalientes, Tuve la oportunidad de entrevistarla en Mazatlán hace algunos años, para uno de mis libros que tengo planeado publicar. Doña Cuca Cárdenas como la conocían. se casó con **Ernesto Cárdenas de la Vega**, y enviudó en 1988. Le sobreviven cinco hijos: **Luis, Ernesto, Manuel, Eduardo y Patricia Cárdenas Fonseca** a quienes desde este espacio les envié mis condolencias.

ALFONSO RAMÍREZ CUÉLLAR: “EL TRIUNFO DE CLAUDIA ES IRREVERSIBLE”



Muy buen trabajo está realizando **Alfonso Ramírez Cuéllar** posicionando a la jefa de Gobierno en las preferencias y eso ya se refleja en las encuestas. De visita en Jalisco el exdiputado federal aseguró que la ventaja se amplía y el resultado ya parece irreversible, **Claudia Sheinbaum** ganará la encuesta y será la candidata a la presidencia de la república, además, será la primera mujer titular del ejecutivo federal. El ex presidente de MORENA y coordinador de la avanzada del proyecto presidencial de la jefa de gobierno de la Ciudad de México informó sobre los trabajos que se han venido realizando en los últimos meses, en donde los números que arrojan sus informes es que **Claudia Sheinbaum** está por delante de las preferencias de los militantes y simpatizantes de MORENA para ser quien pueda dar continuidad al proyecto de la Cuarta Transformación. “Ya tenemos siete meses consecutivos donde **Claudia Sheinbaum** sale arriba de las preferencias en las encuestas para convertirse en la candidata y participar en la contienda del primer domingo de junio de 2024, que será la contienda presidencial. Ya estamos a pocos días y el resultado parece irreversible, si la encuesta se realiza en agosto o septiembre, esta ventaja que se tiene se mantiene, es irreversible”.

www.hectormunoz.com.mx/

[Twitter @hector munoz](https://twitter.com/hector_munoz)

[Instagram jhectormunoz](https://www.instagram.com/jhectormunoz)

Facebook Héctor Muñoz